

Presseeinladung

Stärkung der Krebsmedizin in der Landeshauptstadt Richtfest im Klinikum Stuttgart

Wir laden Vertreter:innen der Presse herzlich ein zum Richtfest des Stuttgart Cancer Center (SCC)-Tumorzentrum Eva Mayr-Stihl. Hier bündelt das Klinikum Stuttgart als größter Maximalversorger in Baden-Württemberg seine Expertise für die Behandlung von jährlich rund 11.000 Krebspatienten. Das Richtfest findet statt am

> 4. August 2022, 10.00 bis 12.00 Uhr Stuttgart Cancer Center – Tumorzentrum Eva Mayr-Stihl Haus G – Klinikum Stuttgart Kriegsbergstraße 60, 70174 Stuttgart (gegenüber Lindenmuseum)

In das Gebäude mit mehr als 14.000 qm Fläche ziehen Stationen und Erweiterungen der Nuklearmedizin, der Strahlentherapie, diagnostische Großgeräte, spezialisierte Anlaufstellen für die wesentlichen Tumorerkrankungen und eine onkologische Tagesklinik. Interdisziplinäre Teams von Onkologen und Chirurgen über Psychologen und Physiotherapeuten bis hin zu Molekulargenetikern, stimmen hier die bestmögliche "maßgeschneiderte" Therapie für den Patienten ab. Das Gebäude spiegelt auch den sinnvollen Trend zu sektorübergreifenden Versorgungsangeboten wider, die im Koalitionsvertrag mit Bezug zu "Hybrid-DRGs" adressiert sind.

Ablauf der Veranstaltung

- Begrüßung: Prof. Jan Steffen Jürgensen, Vorstandsvorsitzender Klinikum Stuttgart
- **Grußwort:** Manne Lucha MdL, Minister für Soziales, Gesundheit und Integration
- Grußwort: Thomas Fuhrmann, Bürgermeister der Landeshauptstadt Stuttgart
- **Grußwort**: Heico Zirkel, Geschäftsführender Gesellschafter, Gustav Epple Bauunternehmung
- Auftritt Kita Chor
- Richtspruch

Interviews mit den Rednern sind möglich. Zudem können Sie Teilbereiche des Gebäudes besichtigen. Wir bitten um **Anmeldung an:** s.moebius@klinikum-stuttgart.de.

Klinikum Stuttgart

Das Klinikum Stuttgart umfasst das Katharinenhospital, das Krankenhaus Bad Cannstatt und Deutschlands größte Kinderklinik, das Olgahospital. 8.000 Mitarbeitende, darunter 3.000 Pflegekräfte und über 1.000 Ärztinnen und Ärzte, versorgen jährlich rund 90.000 Patienten stationär und mehr als 600.000 ambulant, einschließlich 100.000 Notfällen. Über 3.600 Geburten und mehr als 53.000 Operationen werden jedes Jahr im Klinikum Stuttgart betreut. Das Katharinenhospital wird derzeit für über 800 Mio. € neu gebaut und schafft modernste Infrastrukturen für die Patientenversorgung.

<u>Kontakt:</u> Landeshauptstadt Stuttgart, Klinikum Stuttgart, Unternehmenskommunikation, Stefan Möbius, Tel.: 0711 278-32146, E-Mail: s.moebius@klinikum-stuttgart.de